
第 1 回 直方市中心市街地活性化協議会 議事録 

 
平成 19 年 12 月 18 日 15 時 00 分より、直方商工会議所 4 階大ホールにおいて第 1 回直方市中心市街

地活性化協議会を開催した。 
 

委員の総数   26 名   出席委員  21 名 
 
定刻、前記のとおり出席があったので、事務局より開会を宣し、直方商工会議所 内藤会頭の挨拶、

協議会構成メンバーの紹介があった後、直方商工会議所会頭 内藤博俊が仮の議長となり、議案の審議

に入る。 
 
審議事項 
（１） 直方市中心市街地活性化協議会規約(案)について 

議長は、直方市中心市街地活性化協議会規約(案)について事務局にその詳細の説明を命じ、事務局

は資料に基づき説明を行った。事務局の説明の後、議長は本件について審議承認を求め、可否を問う

たところ異議なくこれを承認した。 
 
（２） 役員選任について 

議長は、役員選任について事務局にその詳細の説明を命じ、事務局は規約第９条により会長１名、

副会長 2 名、監事 2 名を選出する必要がある旨の説明を行った。事務局の説明の後、議長は本件につ

いて協議会に諮ったところ意見がなく、事務局に案があれば提出するよう求めた。事務局は、下記の

案を提出した。 
  会  長    直方商工会議所  会  頭 内藤 博俊 
  副 会 長    ㈱まちづくり直方 取 締 役 谷 弥壽彦 
  副 会 長    直方商工会議所  専務理事 灘﨑 定夫 
  監  事    直方市      副 市 長 梶原 公徳 
  監  事    直方銀行協会   会  長 立石 重信 
議長は、本件について審議承認を求め、可否を問うたところ異議なくこれを承認した。 

 
議長は、本件が承認されたのでその任を解き、規約第 11 条に基づき会長が議長に就任した。 

 
（３） 事業計画(案)、予算(案)について 
  議長は、事業計画(案)、予算(案)について事務局にその詳細の説明を命じ、事務局は資料に基づき説

明を行った。事業計画(案)については、今後のスケジュールの提案を行い、その中で、次回協議会開

催までに民間事業の提案をして欲しい旨の依頼を行った。また、予算(案) については、資料に基づき

説明を行った。 
 
審議事項が終了した後、直方市の取り組み状況報告及び先進事例の紹介がなされた。 



○直方市の取組状況について 
 直方市総合政策部政策推進課 須藤課長より、直方市の取組状況について説明がなされる。 
 直方市では、市長を筆頭とした中心市街地活性化本部を立上げ、政策推進課、商工観光課、都市計

画課、中心市街地整備振興課の４課で組織する中心市街地活性化プロジェクトチームで基本計画策定

にむけて取組を行っている。現状は、直方市の中心市街地の特徴、現状把握を行い、方向性を検討し

ている段階であり、区域設定の予定については、資料の通りである。今後のスケジュールについては、

平成 20 年 6 月に基本計画の素案を策定し、7 月より国との協議をはじめ、平成 20 年 11 月に認定申

請を行なう予定であることが報告された。 
 
○先進事例について 
 前回の設立準備会の中での先進地事例紹介の要望により、中小企業基盤整備機構中心市街地商業活

性化アドバイザー久場氏より、宮崎市及び八代市の事例について紹介がなされた。 
 
以上により、議事が終了したので 17 時閉会した。 


